

Peduli Masyarakat dan Lingkungan, Lanal Tarempa Gelar Pelayanan Kesehatan dan Lepas Tukik di Jemaja

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Sep 24, 2023 - 19:04



TNI AL, Tarempa,- Menjelang HUT Ke-78 TNI Tahun 2023, TNI AL Lanal Tarempa menggelar kegiatan bakti sosial pelayanan kesehatan berupa pengobatan dan khitanan secara gratis kepada masyarakat di Kecamatan Jemaja, Kabupaten Kepulauan Anambas, Minggu (24/9/2023).

HUT Ke-78 TNI kali ini mengangkat tema “TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju,” dengan beberapa rangkaian kegiatan, salah satunya bakti sosial kesehatan secara serentak diseluruh wilayah NKRI, dipimpin langsung oleh Panglima TNI Laksamana TNI H. Yudo Margono, S.E., M.M., C.S.F.A. secara Vicon.

Bakti sosial kesehatan Lanal Tarempa dilaksanakan di Posal Jemaja, Kecamatan Jemaja, Kabupaten Kepulauan Anambas, dipimpin oleh Danlanal Tarempa, melibatkan Personel tenaga kesehatan dari Balai Pengobatan Lanal Tarempa didukung oleh Puskesmas Jemaja dan dihadiri oleh Kepala Bandara Letung, Koramil 04/ Letung, Polsek Jemaja, Kepala Korwil Dishub Jemaja.

Rangkaian kegiatan diawali dengan olahraga bersama senam SKJ-88 yang diikuti unsur TNI, Polri, dan Muspika termasuk Jalasenastri Cabang 3 Koorcab IV DJA I dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan, pengobatan dan khitanan serta pembagian sembako kepada masyarakat Jemaja.

Dalam sambutannya, Komandan Lanal Tarempa menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut mensukseskan acara bakti sosial kesehatan di Kecamatan Jemaja, disebutkan juga bahwa kegiatan tersebut merupakan aksi kepedulian TNI terhadap masyarakat di sekitarnya serta wujud nyata kemanunggalan TNI dan rakyat.

“TNI sebagai patriot NKRI peduli dengan kesulitan rakyat disekitarnya dan kegiatan ini merupakan salah satu aksi nyata perhatian TNI pada masyarakat dalam bidang sosial. Saya berharap pemeriksaan kesehatan dan pengobatan massal ini dapat memberikan manfaat yang bisa dirasakan oleh masyarakat Jemaja yang merupakan wilayah kepulauan dan perbatasan terdepan”, ucap Danlanal Tarempa.

Tercatat sebanyak 78 orang masyarakat yang mengikuti pemeriksaan kesehatan dan pengobatan massal ditambah 4 anak yang dikhitan.

Selesai bakti sosial, Danlanal Tarempa Letkol Laut (P) Ibni Jauhari didampingi Ketua Jalasenastri Cabang 3 Koorcab IV DJA I Ny. Lania Ibni Jauhari beserta Personel dan Jalasenastri Lanal Tarempa menyempatkan diri melaksanakan pelepasan 78 ekor “tukik” atau anak penyu di Pantai Padang Melang Jemaja sebagai perhatian dan partisipasi Lanal Tarempa dalam upaya menjaga dan melestarikan alam menjaga fauna yang dilindungi.

(Pen Lanal Tarempa)